
 

令和２年 11 月 19 日 網走市議会報告会・意見交換会結果 

今年度は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止を徹底するため、議員の学校への

直接訪問を極力減らし、高校と委員会室をオンラインでつなぐ手法での開催に変更

して実施した。 

また、マスク着用、手指の消毒についても徹底し、現場の感染防止に努めた。 

 

【開催日・場所】 

    令和２年 11 月 19 日（木） 午後 2 時 15 分から 3 時 05 分 

    網走南ヶ丘高等学校 ４階 408・409 教室 

   

【参加者】 

    網走南ヶ丘高等学校 １年生 39 名 

    ※見学者は、学校関係者及び報道機関など 10 名程度 

 

【報告会内容】 

 １ 開  会  司 会     （古田議員） 

 ２ 開会挨拶          （井戸議長） 

 ３ 趣旨説明          （澤谷議員） 

 ４ 議会報告          （石垣議員・村椿議員） 

    テーマ：「市議会ってなあに?どうして選挙にいくの?」 

 ５ 意見交換           

（永本議員・川原田議員・松浦議員・山田議員・近藤議員・立崎議員 

金兵議員・小田部議員） 

    テーマ：「選挙にいこう!」 

６ 閉会挨拶          （平賀副議長） 

 ７ 閉  会  司 会     （古田議員） 

 

【出席議員】 議員 14 名 

    井戸議長、平賀副議長、石垣議員、小田部議員、金兵議員、川原田議員 

    近藤議員、澤谷議員、立崎議員、永本議員、古田議員、松浦議員 

村椿議員、山田議員 

 

【アンケート結果】 

①別紙１ 事前アンケート（結果のとおり） 

②別紙２ 事後アンケート（結果のとおり） 


